

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No:

63

DIFFUSION: RELEASE: Pour diffusion immédiate Le 16 août 1979

CONFÉRENCE DES NATIONS UNIES SUR LA SCIENCE ET LA TECHNIQUE AU SERVICE DU DÉVELOPPEMENT (CNUSTD) VIENNE, 20 AU 31 AOÛT 1979

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Flora MacDonald, est heureuse d'annoncer la participation du Canada à la CNUSTD. Cette importante conférence internationale se tiendra à Vienne du 20 au 31 août prochain. Plus d'une centaine de pays participent depuis plus de deux ans à sa préparation et y délègueront des représentants.

La délégation canadienne sera dirigée par l'honorable Martial Asselin, Ministre d'Etat chargé de l'Agence canadienne pour le développement international. Le Chef adjoint de la délégation sera M. James G. Harris, Directeur général, Bureau des relations en matière de développement, d'industrie et de sciences, Ministère des Affaires extérieures. Celle-ci comprendra, en outre, à titre de représentants suppléants, MM. Louis Berlinguet, Premier Vice-Président, Centre de recherches pour le développement international; James Mullin, Directeur général, Division internationale, Ministère d'Etat aux sciences et à la technologie; et H. David Peel, Directeur, Direction des politiques relatives à l'industrie, à l'investissement et à la concurrence, Ministère des Affaires extérieures.

Deux représentants du Parlement, MM. Arnold Malone, M.P. (Crowfoot) et Robert Jarvis, M.P. (Willowdale), se joindront à la délégation. Des représentants des provinces, des universités, des associations scientifiques et techniques, des organistions syndicales, du milieu des affaires, des organisations gouvernmentales et non gouvernementales, agiront comme conseillers.

La Conférence a comme objectif global de proposer un train de mesures pratiques devant favoriser l'emploi maximal des ressources scientifiques et techniques aux fins du développement, particulièrement afin de répondre aux besoins des pays en voie de développement.

L'ordre du jour de la Conférence sera concentré autour des thèmes suivants:

- a) le rôle de la Science et la Technique à l'égard du développement, y inclus l'élimination des obstacles pour leur meilleure utilisation, particulièrement chez les pays en voie de développement;
- b) les arrangements institutionnels et nouvelles formes de coopération internationale susceptibles de favoriser une meilleure mise en application de la Science et la Technique;
- c) les façons et moyens d'améliorer l'emploi du système des Nations Unies;
- d) Science, Technique et le futur.